光葉ワーキングクラブメールマガジン

<2024年1月号>



199号 2024. 1.10 配信

年明早々、石川・能登半島を中心とした大きな地震がありました。被災地のみなさま、被災地 にご関係のあるみなさまに、心よりお見舞い申し上げます。

今年は辰年。干支の動物では唯一、空想の生き物の「龍」にあたります。辰年は大空を悠々と 駆ける龍にあやかり、上昇するエネルギーに満ちた成長・開運の年ともいわれます。

みなさまのご多幸を、心よりお祈り申し上げます。

光葉同窓会は、新たな半世紀へと歩みを進めます。ホームページをリニューアルし、これまで以上に同窓生同士の繋がりを強め活動に参加しやすくします。ぜひ楽しみにお待ちください。 (ワーキングネットワーク)

■同窓会だより

◇開催予定の支部会

・1月21日(日) 青森県支部会 ・1月28日(日) 徳島県支部会/茨城県支部会 詳細は、光葉同窓会ホームページまたは事務局にご確認ください。

◇光葉同窓会生涯学習報告

☆お正月飾り手作り教室を開催

12月2日、三宅知子さん(1972年初等教育科・ハンドメイドサロン「ハーモニー」主宰)の指導で、13名がアーティフィシャルフラワーでお正月飾りを手作りしました。

参加者からは、「わかりやすい指導で楽しかった」「また 参加したい」「お正月がこの飾りで華やかになりそう」など の感想がありました。



☆東明学林でみかん狩り

12月16日、雨天ではありましたが18名が参加しました。

職員の皆さんにご協力いただ き、長靴を履いて雨除けに麦わら

帽子をかぶり、みかん狩りを楽しみました。



◇光葉同窓会掲示板

8 号館グローバルラウンジに、学生に向けたメッセージや情報を発信する場とし、光葉同窓会の掲示板があります。

ご来校の際にはお立ち寄りいただきぜひご覧ください。





■広げよう光の葉

奥村 陽子 さん

1990年 生活文化学科卒

「年末に思った事」

私は、卒業後、東京で銀行に勤めその後結婚を機に高知市に移りました。 高知で税理士資格を取得し、4年間務めた税理士事務所から独立し、開業してから13年が経ちました。

結婚してはじめて高知に住むようになったのですが、学生時代の友達がいなくてこちらでできた友達から簿記を習いに行こうと誘われたのがきっかけで税理士の資格取得となりました。当時の私は専業主婦でしたので税理士がどのような職種なのかも理解してなかったです。人生ってわからないものだなと、毎日仕事漬けの今はそう思います。



高知県支部会にて

2023 年 11 月に東京出張があり、その際、7 年ぶりに寮の時の友人達と食事を共にしました。何年ものブランクがあっても、会った途端に学生時代のあの頃にタイムスリップし、時間をたつのを忘れて話が尽きませんでした。卒業して 30 年という歳月が経ちました。みんなそれぞれの道に進みそれぞれの時間を必死に生きて幸せも苦労も経験しています。 それをもってしても会った瞬間、学生時代に戻れるというのは本当にかけがえのないものを感じます。

1年間の桜新町の寮生活は、門限が7時、早朝に起床して掃除して点呼してと、19歳の遊びたい盛りの私達にとってはとても厳しいものでした。しかし、同時にたくさんの出会いもありました。 学部も出身地も違う人達が30年の時を経ても楽しい時間を共有できる仲間に出会えたことは、寮生活があったからです。本当に貴重な時間を過ごせて幸せだったと思います。

54歳という人生後半に突入して、人生を振り返ると、様々なことや出会いがありました。いいことも悪いこともきっと何事にも意味があるように思います。「時間って永遠じゃなく短いものだな」と思うとともに、健康の大切さや時間の貴重さを痛感しております。

朝から晩まで時間に追われ慌ただしく日々を過ごしておりますが、高知県支部会に出席した際、原稿のお話をいただき私の54年を振り返ることができました。

健康な体に、仕事ができる環境に、そして今までの人生にかかわってくださったすべての方々に感謝をします。これからの人生も感謝を忘れず、今後おこるかもしれない困難にもきっと意味あると、一日一日を丁寧に過ごしていきたいと思います。【End】